

REFERENCES (par oomark) Diplomaties

04-03-2014

Références (par oomark) n° 1721 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 6 mars 2014 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Comment planquer son oseille II
paraît que les livres de la bibliothèque sont la meilleure cachette
pour mettre à l'abri des voleurs ce qu'on a de précieux. Les
cambrioleurs sont en effet comme les...(suite)

Topo : "Opposition : comment l'exprimer"

Talleyrand à Casimir Périer, courrier diplomatique, 22 mars 1832 :

- La
confiance, je dirai l'amitié que vous me témoignez, monsieur, me font
un devoir d'attirer votre attention sur l'extrême importance des
circonstances actuelles (...).

- Votre grande droiture a donné à notre ministère une force qu'il ne faut pas perdre (...).

- Vous
verrez, monsieur, dans cette lettre que j'écris à regret, combien je
suis préoccupé des intérêts de notre gouvernement, et de votre gloire en
particulier.

En 1832, Talleyrand est ambassadeur de France à Londres, et Casimir Périer président du Conseil des ministres

Entreprise, email, 2014 :

Le droit de
retrait permet à tout salarié de se retirer d'une situation de travail
dont il peut raisonnablement penser qu'elle présente un danger grave et
imminent pour sa vie ou sa santé

"En diplomatie, l'ultimatum est la dernière exigence avant les concessions." Ambrose Bierce

La colle du jour : S’intéresser aux autres : une façon de se faire du bien ? Réponse
avec

Quand on aime, on ne compte pas : Cette
carte n’est ni celle des lignes aériennes, ni celle du réseau Internet
ou des câbles de télécommunication. Que représente-t-elle ? Réponse
avec

Culture

COM : « Sydney ». Dans différents lieux publics, les toilettes sont décorées comme à la maison. Pourquoi ? Réponse avec

Quartier latin : «

Cuniculture ». Pratiquée depuis le Moyen Age, la cuniculture s'est surtout développée depuis le XXème siècle, notamment en Europe du sud. De quoi s'agit-il ? Réponse

Les

mots pour le dire : « Mon verre n'est pas grand mais je bois dans mon verre ». C'est à Musset qu'on doit cet alexandrin. Très utile dans les PME. Pourquoi ? Réponse

Littérature & Entreprise : « La dernière mode ». Lancé en 1874, ce journal n'est paru que huit fois. Il demeure cependant aujourd'hui dans les annales. Pourquoi ? Réponse avec

Partager
sur twitter